

Desde el Vaticano, 9 de julio de 2024

Prot. N.: 989/2024

Estimados integrantes del Movimiento Laudato Sí':

«Alaben a Dios por todas sus criaturas» (LD,1)

La Iglesia se encamina hacia un gran Jubileo en el año 2025, en el que conmemoraremos importantes acontecimientos de nuestro camino cristiano: 1700 años del Concilio de Nicea, 800 años del Cántico de las Criaturas y 10 años de la publicación de la Encíclica Laudato sí'.

En este próximo Jubileo, la Iglesia nuestra madre, nos invita a "que pueda ser para todos un momento de encuentro vivo y personal con el Señor Jesús, «puerta» de salvación (cf. *Jn* 10,7.9); con Él, a quien la Iglesia tiene la misión de anunciar siempre, en todas partes y a todos como «nuestra esperanza» (*1 Tm* 1,1) (cfr. *Spes non confundit*, núm. 1).

Sin duda, este año Jubilar tiene para el Movimiento Laudato Sí' un llamado particular a seguir adelante, comprometidos con la ecología integral y su itinerario cristiano al servicio del cuidado de la creación de Dios, al cumplirse 10 años de su fundación.

Este llamado particular puede profundizarse, enriquecerse y fructificar a través del camino comunitario en los diferentes niveles: local, nacional, regional y mundial. ¡Como una única familia que guarda la unidad en la diversidad!

Desde el Dicasterio para el Servicio del Desarrollo Humano Integral queremos manifestarles nuestra cercanía espiritual en su Encuentro Nacional, en el que discernirán sobre el futuro de su joven y fecundo movimiento en cuyo nombre se encuentra la Alabanza al Creador como centro: ¡Laudato sí' o mi Signore!

Que María, Reina de todo lo creado, los acompañe.

En Cristo,



Hna. Alessandra Smerilli, F.M.A.
Secretaria